

VEINTE AÑOS DE EXISTENCIA DE LA REVISTA *PENÍNSULA*

CAROLINA DEPETRIS

Este año estamos de celebración en el Centro Peninsular en Humanidades y Ciencias Sociales: cumplimos veinte años de presencia en la Península de Yucatán. Hace dos décadas, la UNAM, ejecutando de manera efectiva su carácter nacional, extendió los beneficios de la investigación, la docencia y la extensión académica y difusión cultural a esta región de México. Desde entonces, el CEPHCIS se ha consolidado como un centro de investigación interdisciplinaria en Humanidades y Ciencias Sociales. Ya sea en el estudio de los problemas regionales y sus posibles soluciones, o mediante la reflexión teórica y crítica de campos de conocimiento insoslayables para la compresión de la realidad, el CEPHCIS es hoy una entidad académica que aporta con calidad y originalidad al desarrollo del conocimiento y a la atención de problemas humanos. Hemos, en veinte años, alcanzado muchos logros de los que estamos orgullosos y orgullosas, y en esta historia, la revista *Península* ha sido parte fundamental.

De carácter semestral, *Península* se ha publicado de manera ininterrumpida desde su creación y es hoy una publicación consolidada que recoge resultados de investigación interdisciplinaria, reflejando en sus páginas el diálogo académico amplio y diverso que tenemos en y desde el CEPHCIS. Para celebrar nuestro aniversario, este año hemos decidido renovarnos y apostar por dos cambios en nuestra revista: pasa a ser editada de manera digital, y tiene un nuevo formato que cuenta con una sección monográfica y una sección de temática diversa. Con ello queremos llegar de manera más ágil a todos los rincones de México y del mundo, y también queremos, en su nueva sección, concentrar las comunicaciones en ejes temáticos para que la revista constituya un espacio de consulta específico ante determinados intereses investigativos.

Los invitamos a todos y a todas a continuar acompañándonos en este nuevo momento de *Península*, para que nuestra revista siga creciendo como un espacio de diálogo crítico y teórico estimulante, de análisis de problemas pretéritos y actuales, de propuestas de soluciones ante las múltiples dificultades que nos rodean.